

# SWI

## Pengamanan Sepak Bola dalam Peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-78 di Lapangan Pagelaran Berjalan Sukses

Cianjur - [CIANJUR.SWI.OR.ID](http://CIANJUR.SWI.OR.ID)

Sep 5, 2023 - 18:00



**Polres Cianjur Polda Jabar** - Dalam rangka memperingati HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-78, sebuah pertandingan sepak bola antara GAS FC dan ALMAS FC di Lapangan Pagelaran Desa Pagelaran, Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur, telah berlangsung dengan sukses. Untuk memastikan kelancaran acara ini, dilakukan pengamanan yang ketat oleh sejumlah petugas, termasuk AIPTU Edi Rosmayadi sebagai Bhabinkamtibmas, SERKA Heri

sebagai Babinsa, dan Bapak Dadan sebagai Kepala Bagian Trantib.

Pengamanan acara sepak bola ini dilakukan dengan cermat guna memastikan keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya pertandingan. Dengan kerjasama yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan Kepala Bagian Trantib, acara ini berjalan dengan lancar dan tanpa insiden yang mencemaskan.

Pertandingan sepak bola menjadi salah satu sarana yang baik untuk merayakan kemerdekaan Indonesia. Selain menyediakan hiburan bagi masyarakat, pertandingan ini juga memupuk semangat persatuan dan gotong royong dalam merayakan momen bersejarah ini.

AIPTU Edi Rosmayadi, yang bertugas sebagai Bhabinkamtibmas, menyatakan bahwa pengamanan acara seperti ini merupakan tanggung jawab bersama seluruh pihak terkait untuk menciptakan suasana yang aman dan damai selama peringatan HUT Kemerdekaan RI. Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian, TNI, dan pihak pemerintah daerah, masyarakat dapat merayakan hari bersejarah ini dengan penuh kebahagiaan dan keamanan.

Pertandingan sepak bola ini bukan hanya sekadar acara olahraga, tetapi juga simbol dari semangat persatuan dan kemerdekaan yang harus dijaga dan dirayakan oleh seluruh rakyat Indonesia. Dalam suasana penuh semangat kebangsaan, masyarakat berbondong-bondong hadir untuk merayakan HUT Kemerdekaan RI yang ke-78 sambil menikmati pertandingan sepak bola yang seru.